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REUNIÓN PARA SOLICITAR MÁS VOLUMEN
DE AGUA DE RIEGO EN MIRAVAL

Reunión productiva entre el Alcalde D. Miguel Ángel
Medranda y el Presidente de la Confederación
Hidrográfica del Tajo, D. Antonio  Yáñez Cidad.

Se trata la modificación de las características de la
concesión de aguas subterráneas con destino a uso
recreativo en Miraval (riego de zonas verdes  y baldeo de
calles).
La Confederación archiva el expediente de solicitud.
Se pone a disposición del Ayuntamiento para sacar
adelante la petición sin modificar la Declaración de
Impacto Ambiental con la que se cuenta desde 2003 y
que otorga un volumen máximo de 70.000 m3 al año. 

 

 

               
                   Valdeolmos-Alalpardo a 29 de abril de 2025
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